

DU CÔTE DES ASSOCIATIONS

L'album de photos

Ils étaient plus de 70 clubs à avoir fait le pèlerinage, en famille, aux Coupes Moto Légende. Un immense forum, pas virtuel du tout celui-là, où chacun a pu rencontrer, partager, exposer. On feuillette l'album?

Par Bertrand LEBRUN



COUPE DES COUPES

Le Terrot Club de France remporte le Trophée des Clubs pour son stand très fourni et convivial. Comme le veut la tradition, Daniel Pluquet, le président de l'association lauréate a reçu la Coupe des mains du président du club lauréat l'an dernier, le Rétro Moto Côte de Nacre. Ce dernier n'était pas en reste puisqu'à 78 ans, Bernard Goulet (à droite sur notre photo), remporte la Goupe du plus ancien. Il était engagé sur une Harley WLA.